

WIENER RATHAUS KORRESPONDENZ
Wien Donnerstag 20. Juli 1916 abends Nr 232.

=====

Die neue Bauordnung für Wien.

=====

Der Oesterreichische Ingenieur - und Architekten-Verein hat beim Bürgermeister Dr. Weiskirchner angeregt, den fertiggestellten Entwurf der neuen Bauordnung für Wien der endgültigen Erledigung zuzuführen, da der gegenwärtige Zeitraum außerordentlich geeignet hierzu wäre.

Behufs Stellungnahme zu dieser Anregung fand heute über Einladung und unter dem Vorsitze des Bürgermeisters eine Besprechung statt, an welcher die drei Vizebürgermeister, Vertreter sämtlicher Parteien des Gemeinderates, der Magistratsdirektor, der Baudirektor und der Magistratsreferent teilnahmen. Nach einer eingehenden Debatte, in welcher alle Anwesenden die Notwendigkeit der baldigsten Erledigung der neuen Bauordnung anerkannten, wurde dem Antrage des GR. Reumann zugestimmt, nach welchem im September l. J. nach Wiederzusammentritt des Gemeinderates eine Generaldebatte über den Entwurf abgeführt und sodann ein aus allen Parteien des Gemeinderates bestehender Ausschuss gewählt werden soll, der die Einzelbestimmungen des Entwurfes beraten und nach 4 bis 5 Wochen dem Gemeinderat berichten soll.

=====